

23.05.2011 - 08:00 Uhr

Lancement du logiciel Crésus Comptabilité pour Mac OS

Yverdon-les-Bains (ots) -

Fort du succès rencontré par sa ligne de logiciels de gestion Crésus, la société Epsitec commercialise dès le 23 mai 2011 une version Mac OS de Crésus afin d'étoffer sa gamme de produits et répondre aux besoins de sa clientèle. Dans un premier temps, seul le module «Comptabilité» est disponible sur Mac OS. Les modules «Salaires» et «Facturation» suivront en fin d'année 2011.

Composée principalement des modules Comptabilité, Facturation et Salaires, la ligne de logiciels Crésus est destinée aux PME et aux indépendants qui ont besoin d'outils modernes et efficaces pour gérer notamment leur comptabilité générale, leur facturation et les paiements des salaires.

Avec Crésus pour Mac OS, Epsitec adapte son produit phare aux utilisateurs Apple. Avec ce nouveau développement, la société basée à Yverdon-les-Bains renforce sa position de leader en Suisse Romande dans la création de logiciels de gestion pour PME, indépendants et artisans.

La société Epsitec en bref

Créée en 1978, Epsitec se lance dans la production et la commercialisation de micro-ordinateurs, les Smaky, pour lesquels elle développe un système d'exploitation, des logiciels et des jeux. Dès 1993, la société vaudoise inaugure sa ligne de logiciels de gestion Crésus (sous Windows) qui comporte de nombreux modules génériques et spécifiques. Avec 15 collaborateurs, Epsitec est aujourd'hui spécialisée dans la création de logiciels pour les petites et moyennes entreprises, les artisans et les indépendants.

Pour plus d'informations: www.cresus.ch

Contact:

Pierre Arnaud (Directeur, Epsitec SA)

Tél.: 0848/27/37/87

E-Mail: direction@cresus.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100021962/100625405> abgerufen werden.